



La Fédération des Industries Ferroviaires salue la nomination de Michel Barnier en tant que Premier ministre

La Fédération des Industries Ferroviaires accueille avec satisfaction la nomination de Michel Barnier en tant que Premier ministre.

Nous saluons l'arrivée à la tête du gouvernement d'un Homme d'État d'expérience. Ses précédentes fonctions, en particulier en tant qu'ancien ministre de l'Environnement, seront un atout essentiel pour **l'industrie ferroviaire et sa place dans la décarbonation** et la transition écologique.

Les engagements forts du gouvernement précédent en faveur de la mobilité ferroviaire, et en particulier l'annonce de **100 milliards d'euros d'investissements** pour la régénération et la modernisation de notre réseau, **doivent absolument être maintenus** dans cette période clé pour l'industrie ferroviaire française.

Plus encore, nous comptons sur le nouveau Premier ministre pour **participer à la dynamique de compétitivité et d'innovation** qui guide notre industrie exportatrice depuis plusieurs années.

Nous adressons tous nos vœux de réussite à Michel Barnier dans ses nouvelles fonctions et l'assurons du **plein engagement de notre industrie pour une France plus forte, décarbonée et ambitieuse.**



Pour de plus amples informations n'hésitez pas à visiter notre site internet :

<http://fif.asso.fr/>



Retrouvez-nous également sur

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/in/industries-ferroviaires/>



ou sur X : @IndustrieFerro

Contact Presse :

Marine Latombe

Responsable communication

Email : mlatombe@fif.asso.fr

Téléphone : 01.50.63.83.60

Portable : 06 59. 40.33. 96

A propos de la FIF

La Fédération des Industries Ferroviaires (FIF) regroupe 83 adhérents directs et plus de 600 adhérents indirects au travers des clusters.

L'industrie ferroviaire réalise annuellement un chiffre d'affaires de plus de 4 milliards d'euros sur le territoire français et à l'export. La FIF rassemble l'ensemble des industriels ferroviaires français au travers de groupements de ses différents métiers : constructeurs de matériel roulant, équipementiers ferroviaires, industriels de la voie et de la signalisation, groupement des technologies numériques et groupement de la maintenance, du rétrofit et de la modernisation. Étant reconnue à la fois des pouvoirs publics et par l'ensemble des utilisateurs, acteurs et décideurs du système ferroviaire, la FIF est représentative des entreprises de l'industrie ferroviaire en France. Ses missions principales contribuent à établir un cadre ainsi que des conditions favorables pour la création de valeur au sein de l'industrie ferroviaire française. La FIF œuvre donc activement pour soutenir le développement et la croissance de l'industrie ferroviaire dans le contexte national et international, en mettant en avant ses enjeux stratégiques et en favorisant une collaboration efficace entre les différentes parties prenantes et acteurs de l'ensemble de la filière ferroviaire.